

Es posible el embarazo en hombres, afirma especialista



La Habana, 10 nov (RHC) Un material publicado en el diario británico The Telegraph revela que los avances médicos actuales les permiten a las personas nacidas como hombres recibir un trasplante de útero e iniciar un embarazo.

Richard Paulson, presidente de la Sociedad Estadounidense de Medicina Reproductiva (ASRM) afirmó que no existe ninguna razón anatómica en el cuerpo masculino que impida el reubique uterino.

"Hay mucho espacio para trasladar el órgano, pues hombres y mujeres tienen la misma cantidad de vasos sanguíneos", dijo el especialista durante la reunión anual de la ASRM, en Texas, EE.UU.

Advirtió que si bien ese procedimiento sería una opción para las mujeres transexuales (nacidas hombre), el nacimiento podría ocurrir solo por cesárea y no por parto natural.

Señaló, además, que los pacientes tendrían que recibir hormonas para replicar los cambios que ocurren cuando una mujer está embarazada.

Refiere la información a la que accedió la **agencia Prensa Latina**, que el trasplante de útero es una técnica quirúrgica que no lleva tantos años desarrollada, y tiene aún grandes complicaciones cuando se realiza en mujeres. En hombres que cambian el sexo implica mayores riesgos.

Los ensayos para aplicar la técnica comenzaron en 2012 en Suecia, con nueve pacientes mujeres seleccionadas. Desde 2014, han nacido en ese país europeo cinco bebés de madres a las que se les trasplantó un útero.



Radio Habana Cuba